



## Hermann Gröhe

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Stellvertretender Vorsitzender der CDU/CSU-  
Fraktion im Deutschen Bundestag

Hermann Gröhe MdB · Platz der Republik 1 · 11011 Berlin

Erzbischöfliches Gymnasium Marienberg  
Norbert Keßler  
Oberstudiendirektor i. K.  
Rheinstraße 3  
41460 Neuss

### Berlin

Deutscher Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

Jakob-Kaiser-Haus

☎ (0 30) 2 27-7 73 21

☎ (0 30) 2 27-7 62 49

✉ hermann.groehe@bundestag.de

### Wahlkreis

Münsterplatz 13 a  
41460 Neuss

☎ (0 21 31) 7 18 85 28

☎ (0 21 31) 7 18 85 18

Berlin, 19. September 2023

Sehr geehrter Herr Keßler,

gleich zwei wichtige Auszeichnungen sind dem Erzbischöflichen Gymnasium Marienberg in der jüngeren Vergangenheit verliehen worden und dazu gratuliere ich Ihnen, dem Kollegium und der Schulgemeinde herzlich.

Bereits zum dritten Mal ist das Gymnasium als MINT-freundliche Schule ausgezeichnet worden. Darüber freue ich mich mit Ihnen und allen, die sich dafür eingebracht haben. Die wiederholte Auszeichnung zeigt deutlich, welch' hohen Stellenwert die naturwissenschaftlichen Fächer an der Schule haben. Ein besonderer Dank gilt Frau Dorothee Wedekind, die als Koordinatorin einmal mehr maßgeblich zum Erfolg der Bewerbung beigetragen hat.

Erstmalig ist Marienberg nun auch Digitale Schule geworden. Zu diesem schönen Erfolg gratuliere ich ebenfalls allen Beteiligten. Wie wichtig eine umfangreiche Digitalisierung im Schulalltag ist, haben uns der Ausbruch der Corona-Pandemie und die damit verbundenen Einschränkungen in den letzten Jahren deutlich vor Augen geführt.

Gerne nehme ich die Auszeichnungen auch zum Anlass, Ihnen, dem Kollegium und allen, die sich in der Schule rund um die Bildung und das Wohl der Schülerinnen täglich einbringen, für die wertvolle Arbeit herzlich zu danken. Eine gute Schulbildung für junge Menschen ist eine der wichtigsten Herausforderungen unserer Zeit und als Vater von vier (inzwischen erwachsenen) Kindern weiß ich, welch' große Verantwortung Schulleitung und Lehrerkollegium im Hinblick auf die Zukunft unserer Kinder übernehmen.

Für die Zukunft wünsche ich allen, die am Erzbischöflichen Gymnasium Marienberg lehren und lernen persönlich alles Gute sowie weiterhin ein gutes Miteinander.

Herzliche Grüße

Herman Gröhe